



Der Einladung des Geschäftsführers Günter Graf (3. v. li.) folgten auch einige Vertreter aus Politik und Wirtschaft.

**JUBILÄUMSFEST**

# 20 Jahre Pappas Eugendorf

Mehr als 200 geladene Gäste kamen an dem Pappas-Standort in Eugendorf zusammen, um das 20-jährige Bestehen der Niederlassung sowie die Markteinführung der neuen Mercedes-Benz V-Klasse und des Vito gebührend zu feiern. Der kurzweilige Abend war von zahlreichen anregenden Gesprächen geprägt. Für das leibliche Wohl wurden feine Fingerfood-Kreationen des Gasthofes Hölle in Salzburg sowie die Frozen Joghurt-Spezialitäten des Samhaber Caterings Linz kredenzt.



Unter den Gästen der Jubiläumsfeier fanden sich auch unzählige Stammkunden der ersten Stunde aus dem Transporter-, Lkw- und Unimog-Bereich.



Der Pappas-Standort in Eugendorf ist mittlerweile zum größten Nutzfahrzeugzentrum Westösterreichs avanciert.



Managing Partner Immanuel Gerstner (Mitte) gratulierte Dominique Schichtle und Bernhard Gonaus zur Standorteröffnung in Salzburg.



Zahlreiche Besucher genossen die gesellige Atmosphäre der Eröffnungsfeier.

**KANZLEIERÖFFNUNG**

# Auf Expansionskurs

Die berühmte Salzburger Getreidegasse ist ab sofort um ein juristisches Highlight reicher: Die SAXINGER Rechtsanwalts GmbH eröffnete hier ihren neuen Kanzleistandort in der Mozartstadt. Das Team rund um Dominique Schichtle und Bernhard Gonaus ist darauf spezialisiert, seine Mandanten bei deren Aktivitäten auf internationalen Wachstumsmärkten bestmöglich juristisch zu begleiten. Der Fokus ruht dabei auf dem mittel- und osteuropäischen sowie dem asiatischen Raum.



Der neue Standort weiß auch mit einer imposanten klassischen Architektur zu beeindrucken.